

An den Oberbürgermeister der Landeshauptstadt München Herrn Dieter Reiter Rathaus, Marienplatz 8 80331 München

München, 17.12.2015

Antrag

Kraft-Wärme-Kopplungsgesetz 2016 nutzen III

Dem Stadtrat wird dargestellt, welche Möglichkeiten sich für die Modernisierung des Fernwärmenetzes, insbesondere den Bau zusätzlicher Wärmespeicher und die Umstellung von Dampf auf Heißwasser durch das neue Kraft-Wärme-Kopplungsgesetz 2016 ergeben.

Begründung

Das vom Bundestag am 3. Dezember 2015 verabschiedete Kraft-Wärme-Kopplungsgesetz 2016 sieht eine Förderung für den Neubau von Wärmespeichern und für die Modernisierung des Fernwärmenetzes vor. Beides ist Voraussetzung für die beschlossene Umstellung der Fernwärmeversorgung auf erneuerbare Energien. Beides trägt zu den Kosten für die Abschaltung des Kohleblocks im Heizkraftwerk München Nord bei. Momentan wird ein großer Wärmespeicher in Freimann gebaut. Die Umstellung des Fernwärmenetzes von Dampf auf Heißwasser ist hingegen ausgesetzt. Es gilt, die Förderung so weit wie möglich zu nutzen.

Tobias Ruff (ÖDP) Sonja Haider (ÖDP)